

Unsere Kitakinder sind ausgeflogen!

Unsere Vögelchen verlassen nun das Nest und feierten ein Abschiedsfest.

Drei Tage in unserer Kita standen ganz im Zeichen der Verabschiedung unserer flügge gewordenen Schulkinder. Am ersten Tag fuhren wir mit den Kindern zur Freilichtbühne nach Freudenberg, um dort „Peterchens Mondfahrt“ anzuschauen. Am zweiten Tag grillten wir mit allen scheidenden Kindern, Eltern und interessierten KiTa-Familien auf der Willi-Fischbach-Hütte. Im Rahmen einer kleinen Feierstunde bekamen unsere Schulkinder ihre Abschiedsgeschenke, Portfoliomappen und Vorschuldokumente. Zur Feier des Tages hatten sie zwei Lieder einstudiert, die sie voller Freude den anwesenden Eltern vortrugen. Nach dem Fest wanderten drei Kolleginnen mit den Kindern in die Kita, um dort zu übernachten. Tag drei stand dann ganz im Banne dieser Übernachtung...es mussten Isomatten und Schlafsäcke gepackt werden wie bei einer Reise oder einem Auszug üblich. Nach einem leckeren Frühstück verabschiedeten wir uns alle voneinander, denn nun ist die schöne Kindergartenzeit endgültig vorbei. Wir wünschen allen Schulkindern einen erfolgreichen, unvergesslichen ersten Schultag und bedanken uns bei allen Familien für das entgegengebrachte Vertrauen.

